ABRI INTERNATIONAL CÉLÈBRE 35 ANNÉES À BÂTIR DES PARTENARIATS EN HABITATION

Barry Pinsky, directeur général



En 2020, Abri international-Rooftops Canada célébrera ses 35 années de service sur la scène mondiale. En tant que programme international des organismes d'habitation coopérative et de logement social canadiens et

québécois, Abri international s'efforce d'établir des partenariats dans le but d'améliorer les logements et de bâtir des communautés dans l'hémisphère sud.



M. Sylvain Belisle, représentant de la COCH au conseil d'administration d'Abri international, en compagnie de visiteurs de coopératives d'habitation du Kenya, à l'AGA 2012 de la CQCH.

Former des gens et mettre en place des institutions locales font partie intégrante de ce que fait Abri international. Ensemble, avec nos partenaires nationaux et internationaux. nous avons procuré la sécurité, des logements abordables et de nouveaux moyens de subsistance à des milliers de familles urbaines qui vivaient auparavant dans des bidonvilles dans des conditions de vie périlleuses. Ensemble, nous continuons de nous concentrer sur le droit au logement, l'égalité entre les sexes et le développement durable.

Abri international bénéficie du soutien d'importants bailleurs de fonds, dont Affaires mondiales Canada, mais il dépend beaucoup aussi de la générosité et de l'engagement des organismes d'habitation coopérative et de logement social, tels que la CQCH, qui partagent sa vision d'un développement mondial équitable.

Au fil des années, la CQCH a joué un rôle majeur au sein d'Abri international. Elle a nommé des membres du conseil d'administration qui ont contribué à ses programmes de gouvernance, de sensibilisation et de collecte de fonds. Beaucoup de visiteurs de l'étranger ont été accueillis au Québec, où ils ont partagé des expériences dans des coopératives d'habitation. Des délégués de la CQCH ont également visité des organismes d'habitation coopérative et de logement social en Afrique. De nombreuses heures de bénévolat ont aussi contribué à égaler des subventions gouvernementales pour des programmes de développement à l'étranger. Et surtout, la CQCH continue d'offrir des occasions, par l'entremise d'ateliers et de réunions ainsi que par son programme de communication, pour informer les membres des coopératives d'habitation au Québec au sujet du développement international et de nos projets à l'étranger.

À l'occasion de notre 35° anniversaire, Abri international encourage ses sympathisants et quiconque croit qu'un logement convenable et abordable est un droit fondamental à faire une contribution spéciale pour célébrer ce que nous avons accompli ensemble. Nous tenons particulièrement à remercier la CQCH et ses membres pour leur partenariat de longue date.

35 ANNÉES DE PARTENARIATS ET DE PERSÉVÉRANCE

- 40 millions de dollars mobilisés pour renforcer les capacités des programmes de logement et des projets d'habitation.
- Des centaines de partenaires canadiens et de l'étranger ont collaboré pour promouvoir des logements durables, l'égalité entre les sexes et les droits de la personne.
- Plus de 500 millions de dollars mobilisés pour le logement et des services essentiels, en plus de la création de milliers d'emplois liés au logement.
- Collaboration avec des partenaires africains pour trouver des solutions novatrices liées au logement afin de lutter contre le VIH/sida et l'insécurité alimentaire en milieu urbain, et mise sur pied de programmes de sensibilisation connexes.
- Expansion de nos programmes de microfinancement du logement pour des familles et des organismes locaux en Afrique, au sud du Sahara, afin de faciliter l'accès aux capitaux, en particulier pour les femmes.
- Un soutien aux programmes de logement dans la foulée de catastrophes au Rwanda, en Turquie, en Amérique centrale et en Indonésie.
- Représentation de la société civile au sein de nombreuses délégations canadiennes à des conférences des Nations Unies et mobilisation de milliers de Canadiens pour appuyer le développement international partout dans le monde.